



Pressebericht vom 16.06.2012



Text:

„Gemeinsam sehen und erfahren“, so kann man die Eröffnungsfeier der diesjährigen Kunsterausstellung, die am Samstag den 16.06.2012 im Waldkindergarten Hohenthann stattfand wohl zusammenfassen.

Fast schon Tradition hat es im Hohenthanner Wald, dass jährlich eine Woche der ca. 1 km lange Weg zwischen dem Hol- & Bringplatz und dem Brotzeitplatz anders aussieht als sonst. Hier verbindet sich nicht nur ein lichter Blättermischwald mit Tannenwald, sondern derzeit auch der Wald mit Kunst – Naturkunst.

So lag es für die Erzieherin und Naturlehrerin Undine Menzel nah, auf die gewohnt produktive und gute Zusammenarbeit mit den Lehrerinnen um die Rektorin Christa Geppert der Grundschule Hohenthann zu setzen.

Die Schulkinder der Klassen 3a und 3b gestalteten zusammen mit den Kindergartenkindern den Wald im Sinne des Naturkünstlers Andy Goldsworthy. Sein Leben, Denken, Fühlen und Schaffen kennen zu lernen war die Intention der Arbeit der Kinder.

Besucher hatten am Samstag nach kurzer musikalischer Einstimmung mit selbst komponierten Liedern des Musiklehrers Uwe Kasten schon die erste Gelegenheit, den vielleicht nicht allen bekannten Künstler zu verstehen.

Der Weg durch den Wald, vorbei an den von den 4 – 10-jährigen Künstlern aus der Gemeinde Hohenthann nachempfundenen Goldsworthy Werken und der Dokumentation ihrer Entstehung ging es zum Brotzeitplatz des Waldkindergartens.

Vorstand: Engbrecht Thomas, Mieslinger Irmgard, Linseis Brigitte

1. Vorsitzender: Engbrecht Thomas Tel.: 08784/5 07
Schatzmeister: Hummel Daniela Tel.: 08784/3 73

Bankverbindung:
Raiba Pfaffenhausen Rottenburg e.G.
Kontonummer 603 929
BLZ 743 646 89
Sparkasse Landshut
Kontonummer 4536703
BLZ 74350000

Spendenkonto:

In gewohnter Gastfreundschaft wurden hier Besucher und Eltern zu herzhafter Brotzeit, Kuchen und Kaffee eingeladen. Hier wurde Raum geboten für Gespräche über die Ausstellung, ein geselliges Miteinander oder einfach nur Zeit um einen schönen Nachmittag im Wald zu genießen.

Ein herzliches Dankeschön geht an den Bürgermeister Herrn Peter Dreier und die Rektorin der Grundschule Hohenthann Frau Christa Geppert für ihren Besuch zur Eröffnung der Ausstellung.